

Verein der Freunde der Peter-Gärtner Schule e. V. Böhl-Iggelheim

Unser Verein wurde 1977 gegründet und hat zur Zeit 240 Mitglieder. Er verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke. Aufgabe des Vereins ist die ideelle und materielle Förderung der Peter-Gärtner-Schule in Böhl-Iggelheim.

Das geschieht u. a. insbesondere durch:

- Soziale Hilfen für Schüler/innen
- Beschaffung von zusätzlichem Lehr- und Anschauungsmaterial
- Bereitstellung von Zuschüssen zur Ausgestaltung der Schulräume
- Zuschüsse und Elternhilfe bei Veranstaltungen, die zum engeren Kontakt zwischen Eltern, Schülern und Schule beitragen

Die im Jahre 2000 gegründete offene Ganztagschule stand unter der Trägerschaft des Fördervereins.

Durch die Anschaffung der Schließfächer ermöglichen wir den Schüler/innen, ihre Wertsachen, Schulbücher usw. sicher aufzubewahren.

Die Erfüllung der finanziellen Wünsche der Schule steht und fällt mit unseren finanziellen Möglichkeiten. Diese richten sich nach den Einnahmen und somit auch nach der Mitgliederzahl.

Der Jahresbeitrag beträgt 10,00 €.

Wenn Sie sich dem Förderverein und seinen Zielen verbunden fühlen, so unterstützen Sie uns mit Ihrer Mitgliedschaft. Es kommt unseren Kindern in der Peter-Gärtner-Schule zugute.

Böhl-Iggelheim, 03.05.2020

Annett Scheibe
Vorsitzende

b.w.